

miércoles 29 de marzo de 2023

Concluyen las obras de mejora del camino del Espartal invirtiéndose para ello 187.000 euros por parte de la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía

El alcalde Manolo Barón y la consejera Carmen Crespo ponen en valor los 387.000 euros destinados a la mejora de dos vías rurales con el Plan Itínere en el municipio: el camino de Partido Alto y el propio del Espartal. Mejoras significativas que beneficiarán, ante todo, a los vecinos de La Vega y el anejo de Las Lagunillas respectivamente.

antequerano



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Carmen Crespo, han visitado las obras de mejora realizadas en el camino rural Cerro del Espartal, que acaban de finalizarse recientemente. La Consejera ha querido mostrar su satisfacción por unas obras que “han afectado a más de cinco kilómetros y se han realizado en un plazo de cuatro meses”.

La Junta de Andalucía ha invertido 187.000 en la mejora de un camino que, como ha destacado Carmen Crespo, “se trata de una vía rural en

mayúsculas, que da servicio a múltiples explotaciones agrarias”. La Consejera ha insistido en las necesidades de las corporaciones locales de actuaciones como ésta que “son asumidas al 100% por la Junta de Andalucía”. Para la titular de Agricultura “es importante dar cumplimiento al Plan Itínere puesto en marcha por la Junta de Andalucía para la mejora y adecuación de los caminos rurales, que juegan un papel fundamental para las explotaciones agrarias”.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha destacado “el compromiso del Gobierno andaluz y la Consejería de Agricultura con las zonas rurales, ayudando con obras como esta a fijar la población al territorio”. Barón ha señalado que “se vuelve a cumplir con Antequera, mejorando sus comunicaciones, primero con el camino del Partido Alto y ahora con el del Cerro del Espartal”.

Crespo ha recordado que, en el caso de Antequera, en 2022 se concluía otra obra acogida al Plan Itínere de la Consejería de Agricultura, el camino rural del Partido Alto en La Vega, de manera que se ha actuado finalmente con una inversión total de 387.000 en el término municipal. No obstante, si se tienen en cuenta otras obras de emergencia o DANAs, unidas a estas inversiones de Itínere, la inversión en los últimos cinco años supera los 1,3 millones de euros.

Finalmente, la Consejera ha explicado que, tras el Plan Itínere, que está finalizando, "este año pondremos en marcha el Plan Itínere Rural, con el que la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural va a llegar, muy especialmente, a municipios más pequeños de las zonas rurales de Andalucía".

También han estado presentes durante esta visita la teniente de alcalde delegada de Obras y Urbanismo, Teresa Molina, el concejal delegado de Anejos y Desarrollo Rural, José Manuel Fernández, el delegado territorial de la Consejería de Agricultura, Fernando Fernández Tapias, y el alcalde pedáneo de Las Lagunillas, Juan Benítez.

